



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

SURAT KABAR UMUM

Perlu dibaca!
MetroJabar

BERSAMA BERSINERGI MEMBANGUN INDONESIA

04

Edisi 068/ Tahun V
24 Juli - 10 Agustus 2017

Bupati Karawang Dr. Cellica Nurachadianna Mendampingi Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi,

MetroJabar

Karawang: Menteri Kesehatan Nila Djuwita F Moeloek, dan Kapolri Jenderal Tito Karnavian pada saat memantau kesiapan pengaturan dan pengamanan arus balik di Rest Area Kilometer 62 sekaligus melakukan koordinasi dan komunikasi dengan sejumlah pihak terkait guna mengantisipasi lonjakan kepadatan arus balik kendaraan yang diperkirakan akan terjadi pada H+4 dan H+5 Lebaran atau pada Jumat dan Sabtu minggu ini. Ketiganya diketahui berangkat dari Lapangan Bhayangkara Mabes Polri, Jalan Sultan Hasanuddin, Jakarta Selatan, pada Jumat pagi pukul 09.00 WIB, (30/6/2017) dan tiba di Rest Area Kilometer 62 tepat pada pukul 11.00 WIB, setelah sebelumnya Menteri dan Kapolri beserta rombongan menuju Pospam Cileunyi terkait dengan persiapan pengaturan lalu lintas jalur Selatan. Yaitu Nagreg (Bandung)-Limangan (Garut)-Malangbong serta Gerbang Tol Cileunyi. Pada kesempatan tersebut Menteri Perhubungan menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada para stake holder dan Polri yang telah bekerja dengan baik melayani dan memberikan pengamanan kepada para pemudik. Menurutnya, setelah melakukan pemantauan di hari-hari terakhir arus balik ada titik-titik yang kemungkinan terjadi kemacetan yaitu para

pengendara roda dua di Jalur Pantura, dan jalur tol Cipali yang badan jalannya digunakan untuk beristirahat. "Sedangkan untuk Cikarang Utama, kami memutuskan untuk memaksimalkan 31 gerbang tol," ujarnya. Pada kesempatan yang sama Kapolri mengatakan tujuannya beserta rombongan memantau Km.62 ini karena dinilai titik yang kritis karena menjadi jalur pertemuan arus antara Cipularang dan Cipali. Dijelaskannya, sejauh ini tidak terjadi kemacetan yang luar biasa, hambatannya justru datang dari rest area - rest area dan bahu-bahu jalan yang dipakai para pemudik untuk parkir karena kelelahan. "Namun Kami dapat atasi dengan pengaturan dan penempatan para anggota kami," jelasnya. Disampaikannya, kepadatan jalan biasanya terjadi di siang hari dari mulai pukul 14:00 ke atas. Oleh karenanya di siang hari seluruh anggota all out untuk mengatasi kemacetan dan melakukan penertiban kepada para pemudik yang parkir di rest area dan bahu jalan. "Saya melihat dengan adanya manajemen keterpaduan antara semua unsur TNI - Polri dan Pemda Insya Allah semua akan berjalan dengan baik," ucapnya. Kapolri juga menyampaikan pesan agar para pemudik untuk betul-betul menyiapkan kendaraannya dari mulai kondisi kendaraan, bahan bakar, obat-obatan hingga makanan dan minuman dan untuk truk-truk besar agar

dapat berbesar hati karena saat ini semua pihak lebih mengutamakan kendaraan kecil. "Harap dimaklumi jika kita pindahkan truk-truk ini melalui jalur pantura untuk sementara hingga hari minggu besok," ungkapnya. Senada dengan Kapolri, Bupati Karawang mengatakan, meskipun saat ini arus mudik dan arus balik Lebaran 1438 H terpantau aman dan lancar namun para pemudik diharapkan untuk dapat terus berhati-hati dan menyiapkan segala keperluan selama perjalanan mudik. Dari mulai kondisi kendaraan dan kelengkapannya hingga kondisi para penumpangnya itu sendiri dengan tidak lupa menyiapkan obat-obatan dan makanan ringan selama diperjalanan. Ia pun meminta kepada seluruh stake holder baik dari TNI - Polri dalam hal ini yaitu Polres Karawang serta jajaran Pemerintah Daerah Kabupaten Karawang yaitu melalui Dinas Perhubungan, Dinas Kesehatan, Dinas PUPR, Dinas PRKP dan Satpol PP Kab. Karawang serta unsur organisasi kemasyarakatan yang turut aktif dalam pelaksanaan pengamanan arus mudik dan balik Lebaran untuk dapat bekerja semaksimal mungkin melakukan pelayanan kepada para pemudik di beberapa titik rawan kemacetan selama musim mudik dan balik Lebaran tahun ini. (firman)



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

Mudik Gratis Bersama BPJS Ketenagakerjaan

MetroJabar Karawang: Dalam rangka menyambut Idul Fitri 1 Syawal 1438 Hijriah, BPJS Ketenagakerjaan mengadakan kegiatan "Mudik Gratis Bersama BPJS Ketenagakerjaan" yang acara pelepasannya bertempat di Plaza Pemda, Karawang, Jum'at, (23/6). Acara ini dihadiri oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Karawang H. Teddy Rusfendi Sutisna, Ketua DPRD Kabupaten Karawang H. Toto Suripto, Kapolres Karawang AKBP. Ade Ary Syam Indradi, Kepala BPJS Ketenagakerjaan Toto Suharto, para Kepala Perangkat Daerah (PD), serta peserta mudik. Dalam sambutan Bupati Karawang yang dibacakan oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Karawang H. Teddy Rusfendi Sutisna mengucapkan banyak berterima kasih kepada BPJS Ketenagakerjaan yang sudah mengadakan kegiatan mudik

gratis ini untuk kali ketiganya semenjak tahun 2014, 2016, & saat ini di tahun 2017. Beliau berharap agar program mudik gratis ini terus diadakan guna mencegah para pemudik menggunakan kendaraan bermotor yang sangat rawan terjadi kecelakaan dan juga demi keselamatan para pemudik itu sendiri. Kegiatan Mudik Gratis ini juga merupakan bagian dari salah satu bentuk kegiatan Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) dalam rangka kepedulian dan empati BPJS Ketenagakerjaan kepada peserta dan keluarganya yang akan melaksanakan mudik Idul Fitri 1 Syawal 1438 H yang seluruh pembiayaannya ditanggung oleh BPJS Ketenagakerjaan. Kepala BPJS Ketenagakerjaan Toto Suharto menyampaikan bahwa sesuai UU No 40 Tahun 2004 Tentang

Sistem Jaminan Sosial Nasional dan UU No 24 Tahun 2011 Tentang BPJS Ketenagakerjaan saat ini menyelenggarakan 4 program yaitu Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK), Jaminan Kematian (JKM), Jaminan Hari Tua (JHT), & Jaminan Pensiun (JP) bagi seluruh pekerjaan baik pekerja formal maupun informal pegawai non ASN dan pelaku usaha online. Informasi tambahan bahwa, kegiatan mudik gratis BPJS Ketenagakerjaan ini diikuti sebanyak 797 pemudik yang dibagi kedalam tiga jalur utama mudik yaitu Jalur Lampung diikuti 71 orang, Jalur Jawa Tengah diikuti 212 orang, & Jalur Timur diikuti 62 orang. Dan jumlah kendaraan yang digunakan sebanyak 21 kendaraan meliputi 19 bus besar dan 2 bus sedang. (firman).



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadianna menggelar open house di Rumah Dinas

MetroJabarKarawang: Bupati Karawang dengan masyarakat dan seluruh jajaran Pemerintah Daerah Kabupaten Karawang untuk mempererat tali silaturahmi di Hari Raya Idul Fitri 1438 Hijriah. Kabid Humas Diskominfo Kabupaten Karawang Rully Sutrisna mengatakan, open house digelar usai pelaksanaan shalat Ied di lapangan Karangpawitan, Karawang. Dimana pada saat pelaksanaan Shalat Ied tersebut, Bupati Karawang turut hadir melaksanakan shalat bersama warga masyarakat. Dan berkesempatan memberikan sambutannya yang dibacakan oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Karawang Teddy Rusfendi Sutisna. "Idul fitri adalah hari kemenangan bagi umat Islam, dan menjadi momentum penting bagi seluruh umat muslim untuk saling maaf memaafkan," ujar Bupati Karawang dalam sambutannya. "Dan orang yang ber-Idul Fitri berarti sudah kembali kepada kesucian. Berarti orang yang suci jiwanya dan Salah satu

hikmah yang dapat dipetik dari Hari Raya Idul Fitri ini adalah terciptanya jalinan silaturahmi di antara kita dalam rangka mempererat ukhuwah Islamiyah, diakhiri saling berjabat tangan untuk saling memaafkan," ungkap Bupati Karawang. Menurut Bupati, kegiatan open house yang digelar di rumah dinas ini merupakan rutinitas di setiap hari raya Idul Fitri yang tidak boleh dilewatkan. Karena masyarakat harus diberi kesempatan untuk merayakan kegembiraan di hari Raya dengan pemimpinnya dan begitupun sebaliknya. Bahkan lanjut Bupati, ia pun sengaja mewajibkan rangkaian sholat Idul Fitri dan open house dihadiri para pejabat daerah di Pemerintah Kabupaten Karawang, Karena ia ingin selalu dekat dengan masyarakat Kabupaten Karawang dan seluruh aparatur Pemerintah Daerah dan memanfaatkan momentum hari Raya Idul Fitri ini dengan sebaik mungkin. "Agar masyarakat lebih dekat dengan mereka. Jika mereka dikenal baik oleh rakyat, maka program dan kegiatan yang

dilaksanakan Pemerintah Daerah pasti mendapat dukungan penuh," tuturnya. Tampak Bupati Karawang beserta keluarga menyambut para tamu yang terus berdatangan hingga siang hari pada open house yang digelar hingga sore hari di rumah dinas yang terletak di kawasan Stadion Singaperbangsa, Karawang Timur Karawang. Kegiatan ini rutin dilaksanakan setiap tahun pada Hari Raya Idul Fitri, Dan Kegiatan ini sebagai ajang silaturahmi dan komunikasi antar Pemerintah Daerah Kabupaten Karawang beserta seluruh Warga Masyarakat Kabupaten Karawang. Turut hadir Sekretaris Daerah Kabupaten Karawang Teddy Rusfendi Sutisna beserta keluarga, unsur Forkominda Kabupaten Karawang, Para kepala OPD beserta Keluarga, Seluruh jajaran lingkup Pemerintahan Kabupaten Karawang beserta keluarga, seluruh jajaran TNI - Polri beserta keluarga, para camat, lurah dan kepala desa beserta keluarga. (firman)